



PARALOËIL
CINÉMA ET CENTRE DE PRODUCTION

Rimouski, 21 juin 2024

Objet : À mettre au calendrier - 12 septembre 2024 AGA de Paraloëil

Chèr.e.s membres,

Bien qu'habituellement, notre assemblée générale annuelle se tienne en juin, cette année le conseil d'administration a décidé de la reporter au 12 septembre 2024 pour s'assurer d'avoir le plus grand nombre de membres en présentiel et aussi d'avoir en main les états financiers audités de 2023-2024 afin d'éviter une situation comme en 2022-2023. Nous sommes désolé.e.s de ce report, mais nous préférons que tou.te.s soient dans les meilleures dispositions et bien outillé.e.s pour discuter des prochaines années de Paraloëil. Reporter l'AGA à l'automne nous permettra aussi de vous communiquer les résultats de notre dépôt au CALQ à la mission pour les 4 prochaines années. Nous espérons avoir de bonnes nouvelles en juillet.

L'été arrive à grand pas et plusieurs d'entre vous seront occupés par des projets personnels et/ou des vacances estivales. Nous vous transmettrons plus d'informations concernant l'AGA d'ici la fin du mois d'août.

D'ici notre prochaine rencontre, le conseil d'administration tient à vous souhaiter un bel été!

Priscilla Winling
Présidente du conseil d'administration de Paraloëil